



Yolanda de la Torre

Nueva tragedia migrante entre México y EU

Las tragedias no dejan de seguir a una tras otra y en la semana que concluye, se trató de un funesto suceso que nos involucró principalmente a México y Estados Unidos, pero que también terminó incluyendo nacionalidades como hondureños, nicaragüenses, cubanos y haitianos, de donde eran muchos de los más de 50 muertos encontrados en la caja de un tráiler, que circulaba en Estados Unidos, en una carretera a alrededor de 30 kilómetros de San Antonio, Texas.

El vehículo de los trágicos hechos, fue un tráiler, del que destacó que había pasado dos filtros de seguridad, ya en territorio estadounidense, en los que no habían detectado a los inmigrantes, hacnados ilegalmente al interior de la caja del vehículo pesado.

El tráiler, terminó detenido en la carretera, según indican autoridades estadounidenses, debido al constante golpeteo y gritos de quienes iban en el interior de la caja, quienes clamaban por su vida, pidiendo agua y ventilación, algo que no les

daba el chofer de la unidad, de quien por cierto se señala que había consumido una sobredosis de metanfetaminas.

Además, el conductor, pretendiendo burlar a las autoridades, quiso hacerse pasar por otro inmigrante más, algo que finalmente no le resultó, tanto por su intoxicado perfil, como por señalamientos de algunos inmigrantes.

La tragedia, acontecida en esta semana que termina, nos lleva a vería desde muchas aristas, siendo la primera, la forma en que exhibe la corrupción que se genera para el tema migratorio, a ambos lados de la frontera entre México y Estados Unidos, ya que en ambas partes logró burlar sistemas de inspección y vigilancia.

Por otra parte, nos ha hecho ver la gran polarización política que se vive en Estados Unidos, ya que el gobernador republicano y cercano a Donald Trump, de Texas, Greg Abbott, cada vez que ha abordado el tema de la tragedia, ha sido para atacar directamente al presidente estadounidense, Joe Biden.

Es importante señalar también, que, en los actuales tiempos mal llamados post-pandémicos, no solo estamos viviendo los estragos dejados por el covid-19, además se han visto afectadas e incluso rotas las cadenas de suministro y eso llega ahora que tras lo ocurrido, las autoridades texanas tienen frenados a los tráilers por miles



para exhaustivas revisiones, algo que al menos por estas fechas frena el comercio bilateral, generando afectaciones económicas a ambos lados de la frontera.

Un hecho, por demás trágico, como el aquí descrito, ha generado también múltiples afectaciones colaterales, como el tráfico de metanfetaminas, mismas que también iba consumiendo el conductor de la unidad. Además, se afectan empleos relacionados con el comercio entre Estados Unidos y México, que, con los retrasos actuales, por el exceso de vigilancia.

Además, de acuerdo con lo declarado por supervivientes, también les robaban la identidad, al quitarles la credencial de elector, algo que en el caso de los fallecidos, habría terminado casi en secreto, como un daño colateral derivado de una tragedia como esta, que se suma a muchas otras que se dan por el tráfico de personas,

que es un fenómeno que crece entre los

La tragedia, acontecida en esta semana que termina, nos lleva a verla desde muchas aristas, siendo la primera, la forma en que exhibe la corrupción que se genera para el tema migratorio, a ambos lados de la frontera entre México y Estados Unidos, ya que en ambas partes logró burlar sistemas de inspección y vigilancia. dos países y que sigue sumando.

Diputada Federal por Durango
yolanda.delatorre@diputados.gob.mx
FB: YolandaDeLaTorreV
Tw: @yoladelatorre